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Las  deficiencias  no  subsanables  en  el  proyecto  del
“pumptrack”  para  ciclistas  de  montaña  han
provocado  que  el  Ayuntamiento  haya  decidido
resolver el contrato, es decir, anularlo. Así se elevará esta
propuesta  a  la  Junta  de  Gobierno  para  que  los
responsables  políticos  avalen  una  decisión  que  han
tomado los técnicos de la casa. Todo apunta a que las
obras  no se  llevarán a cabo en un corto  periodo de
tiempo,  aunque  el  Ayuntamiento  no  desecha  este
proyecto, que consistía en realizar el “pumptrack” más
grande de España para el disfrute de los eldenses,  sino
que volverá a licitarlo de nuevo y espera que sea una
realidad en esta legislatura. 

El proyecto comenzó a principios de 2018. El contrato
se firmó en mayo, pero en julio, cuando iban a comenzar
su  ejecución ,  desde  la  dirección  de  obra  se
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percataron  de  que  el  proyecto  contaba  con
deficiencias no subsanables, como la falta de previsión
de más de 600 metros cúbicos de zahorra (tierra para
rellenar los saltos). Fuentes del Ayuntamiento afirman que
han hecho todo lo posible para solucionar los problemas,
pero  al  recibir  informes  negativos  por  parte  de  los
técnicos  del  Ayuntamiento  han  decidido  no  seguir
adelante para evitar hacer una pista para ciclistas
que luego tenga deficiencias.

Al ser un error de la empresa que ha hecho el proyecto,
desde  el  área  de  Contratación  del  Ayuntamiento
iniciarán los trámites para penalizar a la misma por los
daños ocasionados.

El edil de Deportes, Fernando Gómez, señala que se
sienten disgustados ante esta noticia “pues este proyecto
se incluía dentro del Plan Director de Deportes e iba a
culminar  la  zona  de  ocio  deportivo  que  se  está
construyendo en los Jardines del Vinalopó”, en concreto
la semana pasada se anunció el inicio de las obras del
skatepark y el  Circuito Saludable “Vinalofit”,  pues este

edificio iba entre ambos. Gómez recalca que el dinero no
se va a perder, pues “la idea es incluirlo dentro de las
obras financieramente sostenibles del año 2020, pero si
no fuera así, la intención es que finalice antes de que
concluya la legislatura”.

PP

Desde el Partido Popular han criticado que el equipo de
gobierno anunciara el  18 de noviembre de 2018 que
des t inar ían  t res  mi l lones  de  euros  a  obras
financieramente  sostenibles,  entre  ellas  se  incluía  el
"pumptrack", que lleva un retraso en la licitación y por
ello  lamentan  que  "se  ha  perdido  la  oportunidad  de
realizar  este  proyecto  en  este  2019  y  por  tanto  el
presupuesto de 240.000 euros. El edil popular, Alberto
García,  ha  indicado  que  en  2019  se  podrían  haber
realizado varios proyectos con el remanente de tesorería
acumulado  pero  no  ha  sido  así  "por  lo  que  se  han
perdido inversiones".
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